



Langenselbold, den 31. Januar 2021

Antrag zum Budget für weitere Fahrradboxen am Bahnhof, im Haushalt 2021

Zur Stadtverordnetenversammlung am 22. Februar 2021

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt für die Anschaffung weiterer abschließbarer Fahrradboxen am Bahnhof, unter Produkt 12 Verkehrsflächen und -anlagen, ÖPNV einen Betrag von 10.000,- in den Haushalt einzustellen.

Begründung:

Mit der Bereitstellung einiger Miet-Fahrradboxen am Langenselbolder Bahnhof, sollen die Bürger motiviert werden auf die Bahn umzusteigen und damit den öffentlichen Nahverkehr zu fördern. Der 2 km außerhalb der Stadt liegende Bahnhof ist für Fahrradfahrer gut erreichbar. Trotzdem nutzen viele Bahnfahrer lieber das Auto, denn am Bahnhof muss leider stets mit dem Diebstahl des Fahrrads gerechnet werden.

Sicher ist das auch der Grund dafür, dass es für die wenigen im Jahr 2020 aufgestellten Fahrrad-Boxen einen regen Bedarf und somit eine lange Warteliste gibt. Hier muss unserer Meinung nach Abhilfe geschaffen werden, zumal sich die Investition durch die Mieteinnahmen relativiert und somit auf jeden Fall überaus sinnvoll ist.

Wir bitten um Zustimmung zu diesem Antrag!

Cornelia Hofacker
Fraktionsvorsitzende
Bündnis 90 Die Grünen Langenselbold